

## ***Autora 1, Helyn HITCHCOCK***

### **Número 1**

*Si un número de casa se reduce a uno, como 1261, apelará a individuos independientes que cumplen actividades creadoras y originales.*

*Si estos rasgos no están desarrollados, a menudo se realizan si se vive en una casa número 1.*

*Les gusta dirigir y encabezar comités de la comunidad. Son orgullosos.*

### **Número 2**

*Si un número de casa se reduce a dos, como 12890, esta casa atraerá a personas sosegadas y dignas, que gustan de la vida sencilla. Son diplomáticas, tienen tacto al tratar a vecinos y amigos. Una persona arrogante y dictatorial no concordarán con esta casa. Los números dos pueden entrar en sociedades duraderas en comercio y vida familiar.*

### **Número 3**

*Si un número de casa se reduce a tres, como 3693, esta casa brindará mucha alegría y felicidad a sus ocupantes. Será buen lugar de entretenimiento, pero deberá cuidarse que los ocupantes no gasten en placer y diversión, más de lo que pueden dar. Aquí medrará el talento creador.*

### **Número 4**

*Si un número de casa se reduce a cuatro, como 4963, esta casa atraerá a personas muy prácticas. Son honestas, ordenadas, económicas y no temen al trabajo manual. Puesto que son excelentes administradoras, son respetadas y queridas en la comunidad.*

### **Número 5**

*Si un número de casa se reduce a cinco, como 92723, esta casa será disfrutada por personas versátiles que se moverán constantemente. No serán muy hogareñas, pero harán su aporte comunitario trabajando en campañas y proyectos. Gustan de la acción, aunque ésta culmine tumultuosamente.*

**Número 6**

*Si un número de casa se reduce a seis, como 3867, esta casa atraerá a personas que disfrutarán una vida familiar estrecha. Si bien siempre habrá mucha responsabilidad y cuestiones hogareñas si se vive constructivamente, esta casa ofrecerá a sus ocupantes, dinero, amor, y comodidad. Es un hogar, no meramente una casa, con mobiliario artístico y no solo un lugar para dormir. De sus ocupantes surgirá labor de bienestar social y comunitario.*

**Número 7**

*Si un número de casa se reduce a siete, como 7288, esta casa ofrece descanso y quietud a sus moradores. Es un buen lugar para fomentar labores docentes. Será armónica para pensadores profundos. Inconducente para fiestas o diversiones ruidosas.*

**Número 8**

*Si un número de casa se reduce a ocho, como 6524, esta casa tendrá una atmósfera de importancia y buen éxito. Incluso puede ser un lugar desde el que se manejen negocios. De sus ocupantes se requerirá buen juicio y eficiencia porque esto no es esencialmente un hogar, sino sitio en el que los moradores se exhiben o impresionan a los demás.*

**Número 9**

*Si un número de casa se reduce a nueve, como 8766, esta casa atraerá a quienes quieren servir y ayudar a la humanidad. Este lugar será albergue para los necesitados. También atraerá a los amantes de las artes. La casa número 9 tiene más bien atracción universal que personal, pues se basa en el amor y la comprensión. Sin embargo, si los ocupantes no viven constructivamente, puede producir muchas contrariedades y pérdidas. Por lo tanto, a menudo se le omite cuando se escoge un número de casa.*

*Recuerde: un número de casa que se reduce a 6 es armónico para toda la familia, el mismo principio se aplica a los departamentos, pues el número de su departamento dice qué se espera de usted.*

*Usted no puede cambiar su número de casa, pues eso está en contra de la ley. Si se esfuerza lo bastante, usted y su casa pueden ser usualmente armónicos.*

## **Autora 2, Glynis Mc Cants**

*“Hace años que la gente me pregunta: “¿Tiene alguna importancia el lugar donde vivo?” ¿Marca alguna diferencia en Numerología?”*

*La respuesta es sí. Es importante conocer la vibración de tu ubicación. La “ubicación” incluye la ciudad, el estado y el país en el que se vive. (sic)Glynis Mc Cants en su libro “EL PODER de los NÚMEROS” Editorial Sirio.-*

**La Casa 1** significa que estarás motivado. Supongamos que vives hoy en un lugar donde ves que ninguno de tus sueños se hace realidad. Bien, será pues, el momento de mudarse a una casa 1, porque esta significa que te conviertes en el mejor en lo que hagas y te forjes un futuro. No te es imprescindible la ayuda; tienes una visión y lo consigues. Te sientes muy seguro en tus decisiones. Cuando vives en una casa 1, puedes alcanzar la excelencia. No es necesariamente una casa en la que estar implicado con otra persona. Digamos que has pasado pr un matrimonio y deseas mudarte, cuidar de ti mismo y establecer tu independencia,, porque has dependido demasiado de los demás.

**La Casa 2** estimula el amor. Así, supongamos que estás a punto de casarte. Para asegurar que la relación será estable y duradera, no sería mala idea mudarse a una casa 2, porque la energía de ésta es estimular el amor, la armonía y la compañía.

También es el tipo de casa que busca la paz, no habría mucho conflicto, porque ella no lo aceptaría.

Imaginemos que alguien llega disgustado. Enseguida empezará a sentirse mejor, porque la casa tiene una belleza natural y una paz que dice “Basta con que te relajes” Debes tener música, velas, plantas, flores y toda la belleza de la naturaleza en la casa 2. Es un lugar en el que aprovechar tu habilidad física y confiar en tu voz interior porque en una casa 2 encontrarás más espiritualidad de la habitual. La casa 2 nutre las relaciones. Otra cosa respecto a ella es que se trata del tipo de casa donde uno nunca puede tener lo suficiente. Si organizas una fiesta, siempre hay más que suficiente comida o más que suficiente gente, porque existe la necesidad de que todo el mundo se sienta a gusto.

El inconveniente de una casa 2 es que se debe tener cuidado de no estar demasiado enredado en los problemas de tu pareja. Si llegas a casa apesadumbrado, debes procurar no caer tú en la misma pesadumbre. Debes ser capaz de dar un paso atrás y decir “siento lo ocurrido, pero vamos a

arreglarlo juntos". Escucha con empatía, pero has de ser capaz de mantenerte al margen. A esa pareja les diría que su relación puede ser tan acaparadora que las otras personas no se sientan aceptadas, sienten que se entrometen en su pequeño puerto de seguridad. Vivimos en un planeta con millones de personas, y debes atraer a los demás para permitirles que saboreen esa encantadora paz que tú has encontrado en tu casa 2.

**La casa 3** es un mundo de comunicación y de autoexpresión. Debería haber mucha risa y alegría en la gente que la habita. Todo el mundo puede venir aquí, por excéntrico que sea y sentirse a gusto en esta casa. Es una casa de celebración, del refrán: "quienquiera que seas, está bien". Es un magnífico lugar para organizar fiestas y divertirse. También verás que aquí existe la pasión.

Debes tener cuidado con el dinero porque, como típico que es de la energía 3, los 3 se divierten más que lo que piensan. Juega ahora, paga después y lo próximo de lo que te enteras es que tienes deudas y problemas.

Así que debes tener cuidado con esta energía que pienses que puedes hacer cualquier cosa, y deberías emplear esta afirmación todos los días. "desde el mar de abundancia, el dinero siempre acude a mí". Repítela entre 15 y 20 veces cada día, de modo que el dinero no sea un problema.

**La casa 4** representa la seguridad. Supongamos que vives hoy en un determinado sitio en el que te sientes inseguro. Tienes la sensación de que todo está disperso y de que no estás a salvo, múdate a una casa 4, porque en ella existe la sensación de paz y el sentimiento "me encuentro bien" La casa 4 está bien asentada, tiene buenos cimientos. Debería haber un jardín o flores en el patio trasero. Definitivamente, en esta casa hay que tener plantas. La casa 4 es sólida y hace que la gente se sienta protegida.

Es un lugar para buscar conocimientos y llegar a ser mejor en lo que se haya escogido como profesión. En mi barrio hay una casa de chicas scout que tiene una dirección 4. Las chicas realmente marcan la diferencia. Trabajan para la beneficencia y hacen felices a muchas personas. De eso se trata en la casa 4. Habrá una sensación de estar trabajando constantemente. Si vas a la universidad y tienes que estudiar mucho, la casa 4 será una ubicación perfecta. De vez en cuando debes divertirte, así que busca la forma de mantenerte divertido. Si en una casa 4 no te distiendes, puede resultar demasiado agobiante.

**La casa 5** será un No Parar. Es vibrante. Está viva. La gente de esta casa participa en todo tipo de actividades. Puede ser en tareas de la propia ciudad, asistencia a reuniones o participar en actos

benéficos. Si hay niños, puede tratarse de actividades extracurriculares, deportes, animadoras, etc. La casa 5 es un lugar de vacaciones y de fiestas.

Debe ser hermosa y encantadora. Aquí te sientes definitivamente apasionado y vivo. Si algo debes hacer, es tener cuidado de no implicarte en algún tipo de escándalo, por ejemplo, una aventura amorosa con un vecino. Si vives en una relación marido-mujer, asegúrate de conversar sobre vuestros sentimientos, de modo que en esa relación se atiendan vuestras necesidades.

La casa 5 te concienciará de lo que te falta. Se trata de los 5 sentidos y serás profundamente consciente de lo que te rodea. Si estuvieras deprimido y contases con un amigo que viviera en una casa 5, querrías acercarte a ella, de visita porque inmediatamente sentirías la ilusión y la energía de estar vivo. Esto es lo que transpira la casa 5.

**La casa 6** es una casa sorprendente, y si vivís en ella como marido y mujer que empiezan una familia, será un lugar magnífico donde criar vuestros hijos. También es un lugar donde dirigir eficazmente tu empresa: puede ser un negocio de asesoramientos, aromaterapia, terapia de masajes o cualquier cosa que tenga que ver con ayudar a la gente a sentirse mejor. Cuando se entra en una casa 6, uno se siente cuidado. Si alguna observación tuviera que hacerte respecto de una casa 6 es que no des demasiado, no te vaya a ocurrir que te agotes y sientas que nadie te corresponde.

Además, cuando las cosas van bien en una casa 6, no pienses que van tan bien que es demasiado bueno para que sea verdad. Asegúrate de que aceptas la armonía y la tranquilidad de la casa. Las energías del 6 tienden a quedarse en casa, por lo que debes asegurarte de que no llegas a tu hogar como quien llega a su refugio y deja de tener compañía. Invita a la gente a que acuda a visitarte. Es un lugar ideal donde criar hijos, porque se sentirán cuidados y estarán prestos a escucharte y aprender de ti. Lo que todos buscamos es un lugar al que podamos llamar nuestro hogar, y en la casa 6, lo encontramos. Aceptar a los demás resulta fácil en una casa 6. Se comprende a las personas. Una casa perfecta para un consejero o un asesor.

**La casa 7** es una casa donde deberías contemplar la vida y mirar a tu interior. La aventura está adentro. Habrá una auténtica necesidad de empezar a investigar y de leer diferentes libros. De aprender más sobre lo que tú mismo eres y sobre lo que vas a hacer. La energía 7 es la que necesitas encontrar la fe, y creo que en una casa 7 se te va a poner a prueba en este sentido.

Debes tener cuidado de no escapar a través del sexo, las drogas, el alcohol o la comida (¡!!!. ¿los riesgos de 5 en 7?) un 8, con lo que mejoraría tu situación económica. Creo firmemente que siempre podemos alterar la energía en la que vivimos.

*En una casa 7 se tiene la tendencia a sentirse como un solitario. La energía 7 te empuja a estar a solas con la naturaleza y tus pensamientos. Si estás en una relación, haz un esfuerzo extra para comunicarte con tu pareja.*

**La casa 8** representa la abundancia en todos los aspectos de tu vida. Puedes tener muchos amigos, hacer dinero, ser materialmente próspero y albergar un sentimiento de poder, pero mientras vivas en tu casa 8, algunas personas pueden percibirte como alguien despiadado en tu forma de llevar tus negocios. Debes tener cuidado con lo que comunicas a quienes habitan fuera de tu casa 8, porque puede inducir a los celos.

*Esta es una casa poderosa. Es el hogar ideal para el político o cualquiera que trate con personas y necesite que respeten lo que tenga que decir. Es una casa para quienes posean habilidades de organizaciones o gestión. Pueden prosperar y beneficiarse en una casa 8.*

*También es un lugar que normalmente está decorado bellamente o posee la cualidad de la elegancia. Si tienes hijos, asegúrate que se sientan apreciados. Si estás casado, tómate tiempo para mandarle tarjetas y flores, porque de lo contrario, surgirá el resentimiento.*

*En la casa del 8, los ocupantes se pueden sentir no queridos por quien sostenga el hogar. Tenlo presente en la casa del 8.*

**La casa del 9** es la casa del humanitario. Si vives en una de ellas, la gente buscará en ti el consejo, porque es una casa muy evolucionada. La casa que habita en ella se siente agradecida y desea marcar una diferencia.

*Una casa 9 es una vibración desprendida donde sientes la necesidad de dar a los demás mientras vivan ahí. Te pone en contacto con la verdad universal. Comprende que lo que das es lo que recibes.*

*Es una casa muy generosa, y la gente siempre acudirá a ti mientras vivas en ella. También es posible que te visiten personas de tu pasado. Si estuvieras disgustado con tus padres, éste podría ser el momento de escribir cartas de*

*Es el momento de mirar a tu interior y también de escribir (lleva un diario en la casa del 7) Es un lugar magnífico para un médico, un científico o un estudiante que deba llegar a ser un experto en estos campos. También es lugar donde estudiar tus sueños y tus visiones. Es posible que la gente encuentre que tiene más intuición de en una casa 7.*

*Quizás tengan sueños que se hagan realidad o vean que los fantasmas se adueñan de la casa porque se sienten cómodos en ella.*

*No es casa para quien pretenda medrar materialmente. Si vives en una casa 7 o en un apartamento número 7 y piensas que las cosas no te van bien, siempre puedes añadir una letra a esa energía, por ejemplo, poniendo una A en la parte posterior de la puerta. La A es el 1, lo cual convertiría la casa en perdón, de olvidar, de reanudar todos aquellos vínculos y de esclarecer las cosas.*

*No es casa para tenerla abarrotada de cosas, sino un lugar en el que necesitas hacer espacio para las cosas nuevas que lleguen. Se trata de la abundancia del universo y de confiar en que el proceso te va a afectar de forma positiva.*

*Estás en contacto con el Espíritu Santo de tu más Alto Poder, y como consecuencia puedes contribuir a cambiar el mundo para mejorar en la casa del 9. Lo más probable que en esa casa puedes ver lo que bueno hay en las personas, porque todos tenemos aspectos positivos y negativos.*

*Kahlil Gibrán dice en El Profeta: “Háblame de las personas buenas y de las perversas. Sólo puedo hablar de las buenas. No de las perversas. El perverso no es más que una persona que ha perdido el rumbo. Si estás perdido, comerás de una cueva oscura, beberás de las aguas oscuras”*

*Todos intentamos encontrar nuestro camino. En una casa del 9, te puedes sentir preocupado por las personas que entran en tu vida, pero ten cuidado de que no se te agote la energía.*

**La casa 11** es una casa magnífica para la intuición. Es buena para cualquier cosa que tenga que ver con la curación espiritual (Recuerda que dije que los números maestros pueden sanar a las personas)

*También se trata de desarrollar tu excelencia, centrarte en lo que deseas y alcanzarlo.*

**La casa 22** tiene que ver con el dominio mental. Todo ese estudio y todos esos conocimientos te llegarán y luego deberás emplearlos. Si eres escritor y escribes un libro en esta casa, es muy probable que el libro se publique. En la casa del 22, mejorará tu salud física, emocional y mental.

*(Recuerda que, con independencia de a donde vivas, no te disgustes, ni pienses: “vaya, vivo en una casa 3 y no quiero pertenecer en este momento. Esta es la lección que estás aprendiendo.*

*Cuando la domines, sabrás intuitivamente cuando será el momento de mudarse.*